

Tenedores de bonos de Enjoy dan amplio respaldo a plan de reorganización judicial

El Mercurio

Este viernes, la firma celebrará su junta de acreedores, en la que buscará la validación final de esta propuesta, que considera un plan de pagos y de reflote.

El operador de casinos y hoteles Enjoy informó que, tras una votación realizada ayer en el marco de la Junta de Tenedores de Bonos de la compañía, fue aprobado de manera unánime su plan de reorganización judicial, mismo que presentará para deliberación final este viernes 14 de agosto. Entre otras cosas, la propuesta planea la conversión de al menos un 70% de la deuda valista en bonos convertibles en acciones, lo que dejará la empresa en manos de los acreedores. En tanto, los actuales accionistas se quedarían con un 10% de la propiedad, según trascendió.

"La propuesta busca maximizar las oportunidades de recuperación y generación de valor, lo que permitirá la continuidad operativa de la compañía, dejando a Enjoy con una estructura financiera sólida y adecuada para su desarrollo futuro", expuso en un comunicado de prensa. La firma precisó que "luego de 54 minutos en los que la compañía expuso detalles de la propuesta de reorganización, la totalidad de los tenedores de bonos presentes en la Junta, más de un 97% del total de bonistas, aprobaron la propuesta presentada y facultaron al representante de los Tenedores de Bonos para suscribir el acuerdo que corresponderá votar en la Junta de Acreedores que se realizará este viernes 14 de agosto, a las 15:00 horas".

El plan presentado, que ya había sido expuesto con anterioridad al mercado, contempla además de las fuentes y formas de financiamiento, una "estructura financiera más liviana y un plan con holguras para escenarios futuros más desafiantes. Se detallan, además, las oportunidades de la compañía en cuanto a una mayor generación de valor, eficiencia y productividad operativa", indicó Enjoy. Su CEO, Rodrigo Larraín, comentó al respecto que "la aprobación unánime de la Junta de Tenedores de Bonos de hoy (ayer) es sin duda un respaldo muy importante al plan delineado para alcanzar una estructura financiera sólida".

Pie de Página

RODRIGO OLIVARES-

13/08/2020

Pais: Chile

Fecha: 13/08/2020

Sección: Economía y Negocios

Tipo: escrita

Página(s): B4

Centimetrage: 15x18

Pie de Imagen

Enjoy inició un proceso de reorganización debido al impacto en su operación por la crisis social y, más recientemente, la pandemia.

Día del Niño: comercio prevé alza de dos dígitos en ventas por efecto de retiro de fondos de AFPs

Según la Cámara de Comercio de Santiago, agosto representa 8% de las ventas anuales y es el quinto mes en importancia del año.

RODRIGO OLIVARES

Un escenario de desconfinamiento de comunas con fuerte presencia del comercio —especialmente Santiago Centro y Estación Central— y la inversión extraordinaria en los bolsillos de los consumidores por el retiro de fondos de las AFPs y otros beneficios estatales están generando altas expectativas en el retail de cara al Día del Niño (16 de agosto).

“Si bien no tenemos estimaciones específicas del Día del Niño, sabemos que agosto en general representa aproximadamente el 8% de las ventas anuales y es el quinto mes en importancia del año. Pero casi con certeza veremos un alza de dos dígitos en las ventas del próximo fin de semana”, indicó George Leyer, gerente de Estudios de la Cámara de Comercio de Santiago (CCS).

El experto estima, de hecho, que “lo más probable es que el retiro de fondos tenga un impacto relevante en las ventas, es una fuerte inyección de recursos que será en forma importante a consumo de bienes, incluyendo categorías que suelen tener protagonismo en esta fecha”.

“Por ello, considero que la festividad será fundamental para revertir temporalmente los resultados. Pero el efecto será transitorio”.

LA PANDEMIA DEL CORONAVIRUS
Marcel Goic, director del Centro de Estudios del Retail (Ceret), Ingeniería Industrial, U. de Chile, estimó que pese al llamado de las autoridades a ser responsables con los recursos mencionados, para este Día del Niño “estamos viviendo una situación



DESCONFINAMIENTO — Durante estos días, el comercio se verá favorecido por la transición de nuevas comunas, de cara a la festividad, que tendrá lugar el domingo.

muy poco convencional que podría impulsar algunos gastos extraordinarios con motivo de la celebración. Por ejemplo, los estudiantes llevan meses reducidos y podrían necesitar renovación de vestuario. Del mismo modo, la realización sostenida de clases a distancia podría motivar a las padres que puedan hacer renovaciones en insumos computacionales. Sumando y restando, considero que este Día del Niño será positivo para el comercio, pero aún por debajo de lo que veníamos obser-

CHILE SE ESTANCA EN RANKING DE PAÍSES MÁS ATRACTIVOS PARA EL DESARROLLO DE PROYECTOS DE ENERGÍAS RENOVABLES

Pese a mantener la vanguardia entre los destinos con mayor inversión en renovables, Chile no ha podido regresar al top five del Índice de Atractivo País para Energías Renovables (Reca), elaborado por la consultora EY, que posicionó al país en la undécima posición, igual que en 2019. Respecto de los motivos que explican la ubicación de Chile, destaca la caída en la demanda de energía proyectada, que llevó a la Comisión Nacional de Energía (CNE) a retrasar la licitación para fines de este año, lo que en parte fue provocado por los hechos ocurridos en octubre pasado.

El estallido social ha tenido impacto en el sector, principalmente por los cambios regulatorios y sus impactos económicos necesarios de abordar por la industria, para evitar el alza del 9,2% de las tarifas que entraba en vigencia coincidentemente con el estallido social. Esto ha sido captado en esta edición del ReCa, sostuvo la socia de Gobierno Corporativo y Sostenibilidad de EY, Elaine Almdorf.

Uno de los factores que también mencionados son las limitaciones del sistema de transmisión, por lo que se apunta a que se deben dar pasos concretos para asegurar que la capacidad de transporte de energía esté disponible para trasladar la producción renovable a las zonas de consumo.

De todos modos, Chile sigue encabezando el listado continental, por sobre Brasil y Argentina, que se encuentran en las posiciones 16 y 18 respectivamente.

Los expertos ven que con la pandemia se han potenciado las discusiones sobre la importancia de una reactivación económica “verde”, en donde estas iniciativas tomarían un rol esencial. “Las medidas anunciadas por el Ministerio de Energía con respecto a la reducción de las tarifas eléctricas para ciertas comunas es un buen ejemplo de una iniciativa que busca conciliar un estímulo financiero y protección al medio ambiente, por reducir el uso de calefacción a leña y estimular la calefacción eléctrica. Estas discusiones se han intensificado y esperamos que resulten en un mejor posicionamiento de Chile en los próximos años”, señaló la gerente senior de Energía y Cambio Climático de EY, Carolina Hernández.

Tenedores de bonos de Enjoy dan amplio respaldo a plan de reorganización judicial

Este viernes, la firma celebrará su junta de acreedores, en la que buscará la validación final de esta propuesta, que considera un plan de pagos y de reflote.

RODRIGO OLIVARES

El operador de casinos y hoteles Enjoy informó que, tras una votación realizada ayer en el marco de la Junta de Tenedores de Bonos de la compañía, fue aprobado de manera unánime su plan de reorganización judicial, mismo que presentará para deliberación final este viernes 14 de agosto.

Entre otras cosas, la propuesta plantea la conversión de al menos un 70% de la deuda valista en bonos convertibles en acciones, lo que deja a la empresa en manos de los acreedores. En tanto, los actuales accionistas se quedarían con un 10% de la propiedad, según trascendió.

“La propuesta busca maximizar las oportunidades de recuperación y generación de valor, lo que permitirá la continuidad operativa de la compañía, dejando a Enjoy con una estructura financiera sólida y adecuada para



Enjoy inició un proceso de reorganización debido al impacto en su operación por la crisis social y, más recientemente, la pandemia.

su desarrollo futuro”, expuso en un comunicado de prensa. La firma precisó que “hecho de 54 minutos en los que la compañía expuso detalles de la propuesta de reorganización, la totalidad de los tenedores de bonos

presentes en la Junta, más de un 92% del total de bonistas, aprobaron la propuesta presentada y facultaron al representante de los Tenedores de Bonos para suscribir el acuerdo que correspondiera a votar en la Junta de Acre-

dores que se realizó este viernes 14 de agosto, a las 15:00 horas”. El plan presentado, que ya había sido expuesto con anterioridad al mercado, contempla además de las fuentas y formas de financiamiento, una “estructura financiera más liviana y un plan con holguras para escenarios futuros más desafiantes. Se detallan, además, las oportunidades de la compañía en cuanto a una mayor generación de valor, eficiencia y productividad operativa”, indicó Enjoy.

Su CEO, Rodrigo Larraín, comentó al respecto que “la aprobación unánime de la Junta de Tenedores de Bonos de hoy (ayer) es sin duda un respaldo muy importante al plan delineado para alcanzar una estructura financiera sólida”.



El Hotel Piedra Verde está ubicado en la comuna de Machali, Región del Libertador Bernardo O'Higgins.

HOTELERO REFUERZA PROCESO DE OPERACIÓN SEGURA Y LOGRA CERTIFICACIÓN INTERNACIONAL

El rubro del hospedaje ha sido uno de los más afectados por las medidas de confinamiento a las que obligó la cuarentena, debido a la pandemia de covid-19. Ahora que en el mundo y en Chile las personas comienzan a salir del encierro, las empresas del sector están tomando acciones para rebotar una operación segura, entre ellas, de sanitización y tecnificación de procesos.

Uno de estos es el Hotel Piedra Verde, ubicado en la comuna de Machali, Región del Libertador Bernardo O'Higgins. Su operador informó que es el primero en el país en obtener la certificación internacional Desinfectación Mantenedora de la empresa suiza SCS, la que evalúa el programa Estado Seguro del recinto, que consiste en un conjunto de protocolos para evitar el contagio de covid-19 en sus instalaciones. Flavio Angelier, gerente general y propietario del hotel, recalzó que las iniciativas implementadas incorporan las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Ministerio de Salud, y Subsecretaría de Turismo, del Ministerio de Economía.

EL MERCURIO

Sillas de escritorio

Ideales para el espacio de trabajo en casa, ya que cuentan con diseño y ergonómico y tecnología para el cuidado de su salud, con garantía y respaldo de calidad.

Socios desde \$79.920
(Público general desde \$99.900)

AMPLIA TUS BENEFICIOS

10% de descuento adicional pagando con tu Tarjeta Club de Lectores American Express®

Venta: En www.clubdelectores.cl/mobo

El 10% de descuento sobre el monto total pagado con la Tarjeta de Crédito Club de Lectores American Express® en las Casas Club de Lectores y Tienda Club Online, se realizará sobre el total de compras realizadas, en el mes, en todas las Casas Club, con un tope mensual de \$50.000. El descuento se realizará en el estado de cuenta del mes siguiente a la adquisición, y es de carácter no reembolsable. No aplica a compras de Bienes de Consumo. Chile no es responsable de la información de terceros. El Mercado A.P. no garantiza ningún tipo de retroceso en la información que los usuarios reciben.